



Sobre estas líneas, el diputado Francisco Vañó en un momento de su intervención.

De izquierda a derecha: Julián Matías (escribano argentino y director de Æquitas para latinoamerica), Federico Cabello de Alba (director del area social de Æquitas), Otilia Zito Fontán (escribana argentina y directora para Argentina de Æquitas), Gabriela Hormaiztegy y Ramiro Benítez (escribanos uruguayos), Sara Castro (presidenta Asociación de escribanos de Uruguay), Nelson Ghiorsi (Asociación de Escribanos de Uruguay) y Francisco Vañó (diputado español y patrono).



AVANZANDO HACIA LA EQUIDAD

EL pasado octubre, Æquitas participó en la segunda edición del foro *Todos por los derechos de todos*. *Avanzando hacia la equidad* que organizó en Montevideo la Asociación de Escribanos de Uruguay. En esta ocasión se analizó la situación de las personas con discapacidad y sectores vulnerables partiendo de cuatro ejes temáticos: ciudad accesible, educación para una sociedad inclusiva, vejez *versus* ancianidad y voluntades anticipadas.

REDACCIÓN

LOS objetivos de *Avanzando hacia la equidad* son múltiples: desde repensar una ciudad para todos, pasando por el acceso a la información y a una educación igualitaria, hasta la posible reforma legislativa que permita incardinar las acciones de institutos jurídicos puestos en marcha en distintos países. El foro contó con la presencia de especialistas de primer orden y Æquitas estuvo representada por el diputado –y patrono de la Fundación– Francisco Vañó; el director del Área Social y notario, Federico Cabello de Alba, y los escribanos argentinos Julián Matías Castro y Otilia Zito, directores de Æquitas para Latinoamérica y Argentina, respectivamente.

Estrechar lazos. Para Federico Cabello “el encuentro ha servido para estrechar lazos con la Asociación de Escribanos del Uruguay, que se ha mostrado interesada en desarrollar en este país iniciativas análogas a las que, en colaboración con Æquitas, se vienen llevando a cabo en otros países latinoamericanos. Además se

El diputado Francisco Vañó y los notarios Federico Cabello, Julián Matías Castro y Otilia Zito, representaron a Æquitas en este foro

han propiciado contactos con la Suprema Corte de Justicia, representantes del Parlamento uruguayo, la Universidad de la República y sectores sociales implicados en el ámbito de la discapacidad”.

De la trascendencia de este foro da idea el hecho de que haya sido declarado de interés por los ministerios de Desarrollo Social y de Salud Pública de Uruguay, así como por el Gobierno Departamental de Montevideo. Asimismo, la Universidad de la República ha promovido la creación de un grupo de trabajo que estudie –en colaboración con Æquitas– la legislación uruguaya o las iniciativas de adaptar la legislación a facilitar la intervención en el ámbito notarial de personas invidentes o con discapacidad sensorial. ■



Æquitas en 'Vivir 50 Plus'



Participación en el Salón Vivir 50 Plus prestando asesoramiento a las personas mayores.

OTRO año más, la Fundación Æquitas dispuso de un *stand* propio en el Salón Vivir 50 Plus, la feria para mayores de referencia en España que tuvo lugar en noviembre en el madrileño Palacio de Congresos. Este foro, que celebró su séptima edición, contó con cerca de 30.000 visitantes.

Las notarias María del Coro García Simón, Vanessa Hilinger y Julia Segura prestaron asesoramiento gratuito de forma voluntaria a los cerca de cien interesados que se acercaron al espacio de Æquitas (compartido con la Asociación AFAL Alzheimer). Según Julia Segura: “el contenido de las consultas fue bastante homogéneo. La consulta ‘estrella’ recayó sobre la autotutela y, en general, la posibilidad de encomendar a una o varias personas las principales decisiones acerca del destino de la persona y bienes para el supuesto de una posible incapacidad sobrevinida”.

“Otras cuestiones que despertaron el interés –según la notaria– fueron las relacionadas con el testamento; en particular sobre cómo

“apartar” a los hijos que no prestaban atención o cuidados a sus progenitores mayores de edad, haciendo constar la mayoría su disconformidad con el actual sistema de legítimas de Derecho común. Incidentalmente se formuló alguna cuestión relativa a la tributación de las sucesiones y donaciones según la respectiva Comunidad Autónoma.”

La Fundación Æquitas, la ONG más transparente en Facebook

LA Fundación Æquitas ha obtenido la máxima puntuación en un estudio que evalúa la transparencia de las entidades sociales en Facebook, realizado por el Observatorio de Economía Solidaria. El informe *¿En qué medida son transparentes las entidades sociales en Facebook?* establece indicadores para analizar la transparencia de las ONG en esta red y pone de manifiesto que muchas entidades siguen utilizando las herramientas 2.0 como si se trataran de páginas web: transmiten mucha información unidireccional pero se muestran más reacias a la interacción con los usuarios.

Según este estudio, “el coeficiente mínimo deseable de transparencia se estima en 35,83 y la media obtenida es de 32,31; solo un 36,73 por ciento de las entidades estudiadas llega o supera el coeficiente mínimo. El coeficiente de máxima calidad se establece en 52 y la entidad que ha obtenido una mayor valoración es la Fundación Æquitas, con 46,16”.

“El 35 por ciento de las entidades llegan a responder el 75 por ciento o más de los casos que implican una respuesta al usuario. Solo seis entidades llegan al cien por ciento esperado bajo criterios de excelencia, que son la Fundación Pioneros, Proyecto Aura, Fundación Universia, Fundación ARED, Fundación Pere Tarrés, Fundación Æquitas y Plataforma ONG”, concluye el estudio. La Fundación Æquitas cuenta con 1.600 seguidores en Facebook y 1.200 en twitter.



Sigue a Æquitas en facebook.com/fundacion.aequitas y @FAEQUITAS